

Strahlende Kinderaugen und ein gelungener

letzter Trainingstag der DLRG Sulzbach im Jahr 2010...

Am 13. Dezember feierte die DLRG Sulzbach gemeinsam mit allen Kindern und Jugendlichen des Vereins die alljährliche Nikolausfeier im Vopeliusbad in Sulzbach. Das Jahr endete für die DLRG Sulzbach mit der Nikolausfeier, bei der mit viel Spiel, Spaß und Spannung auf den Nikolaus gewartet wurde.

Spiele am und im Wasser sorgten dafür, dass keine Langeweile aufkam und mit einem kleinen Präsent wurden die Kinder vom Nikolaus überrascht.

Im Foyer des Vopeliusbades gab es für die Eltern Glühwein. Eine Woche zuvor hatten die Kinder der DLRG Sulzbach an einem Nachmittag Weihnachtssterne selbst gebastelt. Diese wurden während der Feier zum Verkauf angeboten. Der Erlös aus dem Verkauf kommt der Kinder- und Jugendarbeit der DLRG Sulzbach zugute.



Foto: Silvia Felten

Ende November fand auch die alljährliche Nachtwanderung in Schnappach für alle Kinder statt. Im Dunkeln und bei etwas kühleren Temperaturen führte der Weg rund um Schnappach. Danach konnte man sich gemeinsam bei einer deftigen Kartoffelsuppe wieder aufwärmen.

Auch im Jahr 2011 stehen einige Aktivitäten im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit bei der DLRG Sulzbach auf dem Programm. So wird die DLRG unter anderem kegeln gehen und auch die Rettungswache in Sulzbach besuchen!

Nähere Informationen dazu erhalten die Kinder und Jugendlichen der DLRG Sulzbach im Vopeliusbad während den Trainingszeiten.

Die DLRG Sulzbach wünscht allen einen guten Start ins neue Jahr 2011!!

Der Sulzer, Ausgabe 1/2011